

POLIDEPORTIVO

La gijonesa Claudia Vicente, con la selección española sub 15

VOLEIBOL

:: **I. C.** La gijonesa Claudia Vicente, jugadora del Club Voleibol La Calzada, se encuentra estos días concentrada en el CAEP de Soria para preparar el Torneo Internacional sub 15 en Italia, que se disputará desde el 19 al 23 de julio. Vicente aspira a quedarse en la selección definitiva.



La gijonesa Claudia Vicente. I. C.

El grupista Iván Álvarez formará parte del CAR la próxima temporada

LUCHA

:: **R. D.** El luchador grupista Iván Álvarez formará parte del Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Madrid la próxima temporada, en la modalidad de grecorromana. El seleccionador nacional, Óscar Sánchez, no pasó por alto sus buenos resultados en un año en el que logró el oro en la categoría cadete en libre olímpica y grecorromana.

Fallece el expresidente del Athletic Pedro Aurtenetxe

FÚTBOL

:: **EFE.** Pedro Aurtenetxe, presidente del Athletic entre 1982 y 1990, falleció ayer a los 83 años. Bajo su mandato, el club bilbaíno, que anunció brazaletes negros en su memoria y un minuto de silencio en el primer duelo liguero en San Mamés, conquistó sus dos últimos títulos de Liga, en las temporadas 1982-1983 y 1983-1984, y Copa, en 1984.

Nuria Vegas y Alba Noriega renuevan con el Mavi NT

BALONMANO

:: **R. D.** Nuria Vegas y Alba Noriega, jugadoras de la cantera gijonesa, sellaron su renovación por el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada de la División de Honor femenina. Por su parte, la meta Fanny Ruiz, la central-lateral Alejandra Argüelles, así como las extremas Marga Salgado y Cris Pevinda serán las siguientes en prorrogar su vinculación con el club fabril.

El viento sopla a favor de Froome y Sagan

Con otro ataque sorpresa, el líder le araña doce segundos a Quintana y un minuto al desprotegido 'Purito'

CICLISMO | TOUR DE FRANCIA

:: JESÚS GÓMEZ PEÑA

MONTPELLIER. A Eusebio Unzué, patrón de Nairo Quintana, el viento de la meta de Montpellier le desordena el flequillo. No puede con él. Pelo en la cara. Maldita tramontana. Si pudiera, el técnico navarro golpearía en la cara al aire que le ha dado otros doce segundos de ventaja a Froome, el líder que ya le saca 35 a Quintana y casi dos minutos a 'Purito' Rodríguez, abandonado por su equipo cuando los abanicos trocearon el pelotón. Unzué se queja del estrés, del peligro, de una tarde de miedo azotada por este soplo que barre la tierra hacia el Mediterráneo. «Ha sido la etapa más dura del Tour. Ha sido un castigo», critica despeinado.

En eso aparece Quintana. Cara preocupada, algo decaída. Viene con prisa. Con hambre. La 'pájara'. Ni siquiera espera a la ducha. Antes corre a por la merienda. Bocados urgentes. El viento ha acelerado tanto la etapa que no ha podido soltar las manos del volante. No ha comido. Ni apenas bebido. «Ha sido el día más difícil», dice ya con la tripa aliviada. Cabecea. «El Tour nos obliga a arriesgar la vida. Solo piensa en el espectáculo», lamenta. Y es cierto, la etapa previa al Mont Ventoux ha sido un espectáculo que le ha castigado a él y que ha premiado la ambición de Sagan, ganador en Montpellier, y la determinación de Froome, el líder que se divierte atacando de amarillo. Ya lo



Varios corredores del equipo Sky de Chris Froome (de amarillo) comandan el pelotón, ayer, camino de Montpellier. :: AFP

hizo cuesta abajo y lo hace ahora surfeando el viento. El turno siguiente le espera en el Mont Ventoux, que será recortado en seis kilómetros por las fuertes ráfagas de aire. De eso sí tiene la culpa el viento.

En la muralla de cuento de Carcassonne había revuelto. El aire se había puesto a correr antes que la etapa. El viento es sinónimo de locura. El mistral esparcía las hojas por la salida. Silencio

y dientes apretados en el pelotón, que partió con todo el velamen desplegado. A todo trapo: 164 kilómetros hasta Montpellier por un pasillo de viento lateral. Con ráfagas de 50 kilómetros por hora. Así volaron: a 47 de media. A un palmo del asfalto. Hubo fuga, la de Vichot y Howard. Hubo caídas, como la de Majka y Anaconda. Hubo abanicos, que siempre cortaron a Pinot y Meintjes. No hubo, en cambio,

tiempo ni para comer ni para mear. Era un día de culos apretados, de ciclistas sacando chepa con un gancho tirándoles del cuello. Era, pues, un día de viento en el Tour.

Y hubo algo más. Dos ciclistas fantásticos. Sagan y Froome. El eslovaco es único. Nadie tiene piernas para atacar tanto. A doce kilómetros de Montpellier Sagan sintió que redoblaba el viento. Vio venir esa ráfaga justo antes de una rotonda. Se subió al lomo de la ola, coleta al viento, y se puso a galopar con su compañero Hodnar, al que quería premiar con la victoria. Las ramas del pelotón empezaron a partirse. Era un viento difícil. Salvaje. Pegaba de atrás y de costado. El peor. El que más cuesta domar. El de Sagan. Y el de Froome, que hasta este Tour tenía fama de torpe. Con los viñedos del Languedoc agitando se fue a por Sagan. Le siguió uno de sus fieles, Thomas. Ya eran cuatro. Sagan y Froome se miraron. ¡Varnos, vamos! ¡Gas!

Cortados

Todos los demás se cortaron en esa rotonda. 'Purito', tan liviano, perdió el paso. «He pillado la mediana por el lado que no debía y... No soy yo el más adecuado para cerrar ese hueco», lamentó. Su equipo, el Katusha, no le socorrió. Peor: echó agua sobre el naufrago. El conjunto ruso eligió defender a su velocista, Kristoff. Tiró de él para atrapar a Sagan y Froome, y se olvidó de 'Purito'. Solo ante el viento.

El Tour se le iba por delante. Sagan y Froome se guiñaron el ojo. De acuer-

Etapas

1. Sagan, Peter (Tnk)	3h26:33
2. Froome, Christopher (Sky)	m.t.
3. Bodnar, Maciej (Tnk)	m.t.
4. Kristoff, Alexander (Kat)	a 6
5. Laporte, Christophe (Cof)	m.t.

General

1. Froome, Chris (Sky)	52h34:37
2. Yates, Adam (Obe)	a 28
3. Martin, Daniel (Eqs)	a 31
4. Quintana, Nairo (Mov)	a 35
5. Mollema, Bauke (Tfs)	a 56
6. Bardet, Romain (Alm)	m.t.
7. Henao, Sergio Luis (Sky)	m.t.
8. Valverde, Alejandro (Mov)	a 1:13
9. Van Garderen, Tejay (Bmc)	m.t.
10. Kreuziger, Roman (Tnk)	a 1:28
11. Aru, Fabio (Ast)	a 1:35
12. Rodríguez, Joaquim (Kat)	a 1:52
38. Navarro, Daniel	a 33:49'

do. A repartirse el botín. Froome dudó un momento. «Es que igual estaba gastando mucha energía antes de la etapa del Ventoux». El viento le tentó. «Me gusta atacar vestido de amarillo», confesó. Detrás, Quintana se resignaba. La ráfaga del último abanico le había desnudado. En su grupo, de los suyos sólo estaba Valverde, que iba desbordado. Al colombiano del Movistar le salvaron otros, los equipos de los velocistas, los que recortaron a sólo seis segundos la ventaja con la que Sagan y Froome alcanzaron Montpellier. Seis más seis de bonificación son doce. Más los 23 que ya tenía, dan 35. Con ese margen sobre Quintana afrontará el líder el recortado Mont Ventoux.

La penúltima jornada de la campaña deja catorce capturas

PESCA

El Sella, con ocho ejemplares, fue el más prolífico de un día en el que solo el Esva se quedó en blanco

:: I. Á

GIJÓN. La penúltima jornada de la temporada de pesca en los ríos as-

turianos se saldó con catorce salmones capturados. El Sella, con ocho ejemplares, fue un día más, el más prolífico de una jornada en la que no se precintó ningún salmón en el Esva.

Con los ocho salmones echados a tierra en el Sella, 467 son los capturados en sus aguas durante toda la temporada. Ayer lo lograron Borja Díaz Vega, de Cangas de Onís (2,400 kilos, El Barco); un deportista (1, 250 kilos, El Alix); José An-

tonio Noval, de Sariego (1,660 kilos, Sotoduñas); José Benito Díaz, de Pola de Siero (2,440 kilos, Remolina); Joaquín Rivero, de Cangas de Onís (2,550 kilos, Barreño); Javier Gutiérrez, de Arriondas (1,560 kilos, río Piloña); Juan Antines, de Cangas de Onís (2,070 kilos, El Brezu); y José Luis De la Vega, de Nava (3,660 kilos, La Vara).

El segundo río más fértil de la temporada es el Narcea, con 351 salmones capturados. A esa cifra contribuyeron los dos ejemplares echados a tierra ayer por Jorge Antón Mínguez, de Palencia (2,130 kilos, a mosca, coto Carbajal) y Javier Lozano, de León (2,185, a mosca, Juan Castaño).

LA JORNADA

Río	Ayer	Total
Eo	2	67
Esva	0	17
Narcea	2	351
Sella	8	467
Cares	2	201
Balance	14	1.153

También se precintaron dos salmones ayer en el Cares. Lograron capturarlos Adrián Álvarez, de Oviedo (1,800 kilos, Jacés) y Luis 'El Zapa' (1,800 kilos, Jacés), también ovetense. Con esos dos ejemplares, el Cares se mantiene como el tercer río más fecundo de la campaña y supera los dos centenares, con 201.

El otro río en el que ayer se precintaron dos salmones fue el Eo. El tevergano Laureano Álvarez pescó un ejemplar de dos kilos, a cebo natural, en Pontenova 3, mientras que el langreano José María Alba completó la jornada con otro de 2,100 kilos, a mosca, en Abres 4. Con ese par de capturas, el total de la temporada en el río del Occidente asturiano, a falta de la última jornada, se sitúa en 67.

El único río asturiano en el que no se echó ningún salmón a tierra ayer fue el Esva, que continúa estancado en las diecisiete capturas. A falta de la jornada de mañana, la última, el balance de la temporada se sitúa en 1.153 ejemplares.